

HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

Dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: Erase un hombre rico, que tenía un mayordomo, y éste fué acusado ante él como dilapidador de sus bienes. Llamóle, pues, y le dijo: ¿Qué es esto que oigo de tí? Rinde cuentas de tu administración: porque en adelante ya no podrás ser mi mayordomo. Entonces el mayordomo se dijo: ¿Qué haré, pues mi señor me quita la administración de sus bienes? Para cavar no valgo, el mendigar me causa vergüenza. Mas ya sé lo que he de hacer, para que cuando fuere removido de mi mayordomía, halle quienes me reciban en su casa. Llamó, pues, a cada uno de los deudores de su amo, y dijo al primero: ¿Cuánto debes a mi señor? Y éste le respondió: 100 barriles de aceite. Díjole: Toma tu escritura: siéntate luego, y haz otra de 50. Después dijo a otro: ¿Y tú cuanto debes? Y él respondió: 100 cargas de trigo. Díjole, toma tu obligación, y escribe otra de 80. El amo alabó a este mayordomo infiel por su previsión, porque los hijos de este siglo son en sus negocios más sagaces que los hijos de la luz. Así os digo yo a vosotros: haceos amigos con las riquezas, que suelen convertirse en instrumentos de pecado, para que cuando falleciereis seáis recibidos en las eternas moradas.

La hora de las cuentas

Dios que lo sabe todo no tiene necesidad de decirnos como el rico a su mayordomo. «¿Qué oigo de tí?» Dios no lo sabe por referencia que el pecador administra mal la hacienda que le confió, sino que lo ve con plena certidumbre. Y en todo espera, no nos pide cuentas al acto. E para porque es misericordioso; espera para dar lugar a que nos arrepintamos. Pero espera también, dice Bossuet, porque es eterno y sabe que hay un paso donde nos encontrará; el desfiladero de la muerte. Y allí no nos valdrán las trazas y subterfugios del mal administrador. Allí tendremos que vernos con Dios solo y su Justicia inexorable.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo a las 4 de la tarde, rezo del santo rosario, visitas a Jesús Sacramentado y María Santísima. Terminada la función, se reunirá la Junta y Celadoras del Apostolado de la Oración.

Viernes, día 1 de Agosto. Primer viernes de mes, dedicado al Sagrado Corazón de Jesús. Se celebrarán misas cada hora desde las 6 a las 10. La de las 8 será de comunión con plática. Los niños del Casal asistirán a la de las 9. A las 7 y media de la tarde, ejercicio de la Hora Santa.

Jubileo de la Porciúncula.—Podrá ganarse desde el mediodía del viernes hasta la noche del sábado, en las iglesias de la Divina Providencia y San Antonio. Es preciso la confesión semanal, comunión y la visita a cualquiera de aquellas dos iglesias, rezando la estación al Santísimo Sacramento.

Entronizaciones del Sagrado Corazón de Jesús.—Para tener una estadística completa de los hogares cristianos de nuestra parroquia donde se haya entronizado el Sgdo. Corazón desde la fecha de la liberación, se ruega a las familias interesadas se dignen comunicar a las oficinas del despacho rectoral para su divulgación y buen ejemplo.

De A. C.—Lunes.—A las 8 de la tarde. En el local de A. C. conferencia para hombres y jóvenes.—Temas: Los tres santos españoles, San Ignacio de Loyola, San Francisco Javier y San Francisco de Borja. Resumen de la semana de guías de peregrinos a Santiago, por el joven J. Torres.

Miércoles.—A las 6, reunión mensual reglamentaria de mujeres de A. C.

Nuevo Coadjutor.—Para sustituir al Rdo. Dr. Jaime Viñas y recientemente al Rdo. Juan Pujols, en el cargo de coadjutor de esta parroquia, ha sido nombrado por el Exmo. Sr. Obispo, el Rdo. D. Pedro Comas, pbro. Sea bienvenido entre nosotros.

SUFRAGIOS.—Lunes, a las 9, misa de perdón por Roberto Roca.—Miércoles a las 7, por Senén Junyent.—Viernes, a las 9, por Francisco Gregori.—Sábado, a las 7, por Teresa Fontdecaba. Todas las demás misas por Tomás Jordá Vilanova.

MOVIMIENTO PARROQUIAL.—Bautismos: Juan Cabrera Trémols.—María-Teresa Brusés Rosés.—María-Teresa Cuff Esteba.—José-María Bordas Alsina.—Jorge Pagés Sargatal.—Carlos Pot Jiménez.—Rosario Cairó Cebreiro.—Enrique Battle Pere Joan.

Defunciones: Roberto Roca Badía, de 38 años.—Cirilo Allueva Martín, de 76 años.

Matrimonios: Silvestre Llonch Fàbrega con María Ramírez Fabregat.—Francisco García Vidal con Carmen Guillerm Sonera.—Carlos Pot Jiménez con Aurora Torres Navarro.

SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, 27.—Dominica VIII después de Pentecostés. S. Pantaleón, mr., Stas. Juliana y Sempronia, vgs. y mrs.—Misa de la Dominica, verde.

LUNES, 28.—Sta. Catalina Tomás, vg.; S. Inocencio I, p.—Misa de Sta. Catalina T., blanco.

MARTES, 29.—Sta. Marta, vg.; S. Félix II, p.—Misa de Sta. Marta, blanco.

MIÉRCOLES, 30.—Stos. Abdón y Senén, mrs.; Sta. Máxima, vg.—Misa de Inf.-oct. de Santiago, encarnado.

JUEVES, 31.—S. Ignacio de Loyola, cf. y fd.—Misa de S. Ignacio, blanco.

VIERNES, 1.º de agosto.—Stos. Félix Africano, mr.; Pedro Ad Víncula; los 88. Macabeos, mrs.—Misa de S. Félix, encarnado.

SABADO, 2.—Ntra. Era. de los Angeles. S. Alfonso M.º de Ligorio, ob. y cf.—Misa de S. Alfonso, blanco.

DOMINGO, 3.—Dominica IX después de Pentecostés, La Invencción del cuerpo de S. Esteban, protomártir.—Misa de la Dominica, verde.



Prácticas de vida cristiana

El amor a los pobres y desvalidos

Es lamentable ver con cuánta razón han de quejarse los Párrocos del mal ejemplo o falta de caridad cristiana que frecuente mente cometen los que van a vernear, y especialmente en las poblaciones de más densidad.

A pesar de las dificultades actuales gastan en bailes y espectáculos, u en otros capítulos inútiles, grandes sumas de dinero, mientras su mismo vecino, tal vez, no tiene un mendrugo de pan para comer.

Dios les pedirá cuenta.

De esta conducta, Dios les pedirá cuenta. Sería más conforme visitar, ayudar y consolar las familias más desvalidas, los pobres viejos maltrechos del trabajo y los enfermos a quienes Dios prueba con la pobreza y la enfermedad. ¡Qué perfume de caridad cristiana no dejaría entonces su paso en aquella población!

¡Y cómo Dios premiará a todo cristiano que así obre en cualquier parte que así lo haga!

LA DOCTRINA DE JESUCRISTO

XOX. Contra Gula Templanza

La Gula es un apetito desordenado en el comer y beber. A este pecado o vicio capital se opone la templanza que es una virtud que nos inclina a comer y a beber moderadamente. De la necesidad que siente el hombre de la comida y de la bebida para sostener su cuerpo, puede nacer la desviación de convertir en fin lo que es un medio y es entonces que el hombre peca. Puede pecar también en esta materia cuando hay exceso en el modo.

El rico Epulón

La parábola del rico Epulón que nos explicó Jesús mismo y en la que se explica como el rico fué castigado con el infierno, es una prueba evidente de cómo puede el hombre llegar a graves excesos entregándose a este vicio.

Por esto dijo Jesús: «Velad sobre vosotros mismos, no suceda que se ofusquen vuestros corazones con la glotonería y embriaguez y los cuidados de esta vida, y os sobrecoja de repente aquel día, que será como un lazo que sorprenderá a todos los que moran sobre la superficie de la tierra».

Y dijo el divino Maestro en otra ocasión: «¡Ay de vosotros los que andáis hartos, porque sufriréis hambre!»

La embriaguez y la glotonería

La embriaguez y la glotonería engendran con frecuencia la dureza de corazón, la injusticia y muchísimos otros defectos que causan gran perjuicio a las almas.

Imitemos la sobriedad de Jesús, la de los santos y la que la Iglesia nos impone con el ayuno y la abstinencia.

Será el medio más seguro para adquirir la virtud de la templanza.

CONSULTORIO ESPIRITUAL

El domingo pasado no pude confesarme antes de la Misa dada la gran concurrencia que había. Durante la misma había otro sacerdote forastero que ayudaba al Párroco y también confesaba. Yo me quedé allá y cuando tocó mi turno, me confesé. El confesionario está colocado en un sitio desde donde no puede verse el altar. Además durante la consagración me estaba confesando, ¿Debia asistir a otra Misa o había cumplido con el precepto?

La Misa le sirve

Es cierto que podemos confesarnos durante la Misa y ella nos sirve para cumplir el precepto. No hay duda que en ciertas circunstancias y dada la falta de sacerdotes en muchas poblaciones debe uno confesarse cuando puede. Sería no obstante mejor, a ser posible, confesarse antes y seguir con el sacerdote la Misa.

Algunas veces con un poco más de diligencia en el levantarse, podría subanarse esta deficiencia. No olvidemos que las cosas de Dios deben ser tratadas santamente y la precipitación no ayuda a ello.